



## Communiqué de Presse

De la Fédération des Travailleurs de la Métallurgie  
De l'Union Départementale CGT de la Nièvre  
De l'Union Départementale CGT des Hautes Pyrénées  
Des syndicats CGT du Groupe Vallourec

Les Unions Départementales CGT de la Nièvre et des Hautes-Pyrénées, la Fédération de la Métallurgie CGT, les syndicats CGT de Vallourec accueillent positivement l'annonce de reprise des sites Vallourec de Cosne-sur-Loire et de Tarbes avec la totalité de leurs salariés par le groupe Altifort.

C'est un soulagement pour les salariés et leurs familles, mais aussi pour deux départements déjà fortement sinistrés par les destructions successives d'emplois industriels.

Nos organisations restent néanmoins vigilantes sur les conditions sociales et le contenu du projet industriel.

Ce résultat démontre qu'il n'y a aucune fatalité à la disparition d'emplois industriels et que les mobilisations élargies aux populations avec la participation et l'engagement des élus locaux payent.

Ce résultat démontre aussi que lorsque l'Etat et les pouvoirs publics jouent leur rôle la préservation de l'emploi est possible.

Cela valide nos exigences d'un Etat stratège dans la mise en œuvre de politiques industrielles, facteur de développement pour nos territoires.

D'ores et déjà nos organisations, notamment sur les départements de la Nièvre et des Hautes-Pyrénées portent l'exigence d'engager un processus de ré-industrialisation intégrant la participation des organisations syndicales.

Montreuil, le 16 Mai 2018